

Lapor

Pengembangan UMKM Berbasis Digital Akan Memperkuat Ekonomi Lokal

[AHSAN - BANGKALAN.LAP.OR.ID](https://ahsan-bangkalan.lap.or.id)

Sep 14, 2024 - 13:34



Grup Diskusi Yayasan Al-Ikhlash Madura Sejahtera

BANGKALAN, – Pengembangan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) berbasis teknologi digital semakin menjadi perhatian dalam upaya memperkuat

ekonomi lokal di tengah persaingan global dan era digital yang terus berkembang.

Robbi Ismail, seorang narasumber dalam Forum Group Discussion yang digelar di Yayasan Al-Ikhlas Madura Sejahtera, Desa Brakas Dajah, Kecamatan Modung, Bangkalan, pada 12 September 2024, menekankan pentingnya pemanfaatan teknologi digital oleh pelaku UMKM. Ia menjelaskan bahwa platform e-commerce dapat membuka akses pasar yang lebih luas bagi UMKM, sehingga mereka tidak lagi terbatas oleh kendala geografis. Selain itu, penggunaan media sosial dinilai efektif dalam meningkatkan promosi dan memperluas jangkauan konsumen.

“Pemanfaatan teknologi digital oleh pelaku UMKM akan memberikan dampak besar. Selain memperluas pasar, teknologi ini juga dapat meningkatkan efisiensi dan daya saing produk lokal,” ujar Robbi Ismail.

Lebih lanjut, Robbi mengungkapkan bahwa pengembangan UMKM berbasis digital harus menjadi prioritas, terutama di daerah-daerah yang memiliki keterbatasan akses ke pasar besar. Ia juga mengusulkan program pelatihan intensif untuk pelaku UMKM di Bangkalan agar mereka dapat menguasai berbagai platform digital seperti e-commerce, sistem pembayaran online, serta pemasaran melalui media sosial.

Selain peningkatan kapasitas SDM, pengembangan infrastruktur internet di wilayah terpencil juga menjadi salah satu fokus utama. Dengan akses internet yang memadai, pelaku UMKM diharapkan dapat memaksimalkan teknologi digital untuk mengembangkan usahanya. Robbi berharap inisiatif ini tidak hanya akan meningkatkan daya saing UMKM lokal, tetapi juga membuka lapangan pekerjaan baru serta memperkuat ekonomi daerah dalam menghadapi arus digitalisasi global.

Dengan langkah-langkah strategis tersebut, diharapkan UMKM di Bangkalan dapat semakin berdaya saing, berinovasi, dan berkontribusi lebih besar terhadap perekonomian daerah.